09. Februar 2022



Nur noch Lohn, Rente und Konsum besteuern?

Liebe Stimmbürgerinnen Liebe Stimmbürger

Die Abschaffung der Stempelsteuer, über die wir am kommenden Wochenende abstimmen, ist ein weiterer Schritt auf dem Weg, nur noch Lohn, Rente und Konsum zu besteuern. Das Kapital soll von Steuern befreit werden. Dieser dreiste Plan, der im Strategiepapier «Steuerstandort Schweiz» der Eidgenössischen Finanzverwaltung festgehalten ist, betrifft uns alle! Uns drohen deutlich höhere Steuern oder Abgaben. Dieses Geld fehlt uns in der Tasche und schmälert unsere Kaufkraft. Darunter leiden auch viele kleine Unternehmen wie Handwerksbetriebe, Restaurants oder Einkaufsläden in unserem Kanton. Helfen Sie mit, diesen masslosen Plan der Finanz- und Konzernlobby zu stoppen. Er ist ungerecht und volkswirtschaftlich schädlich. Lehnen wir gemeinsam diesen Stempelsteuer-Bschiss ab und stimmen «Nein» zur Abschaffung der Stempelsteuer.

Zum Schluss noch dies: Mit einem «Ja» zum Medienpaket, über das wir auch am kommenden Wochenende abstimmen, setzen wir ein wichtiges Zeichen zum Erhalt der kleinen lokalen Medien. Damit machen wir es möglich, dass Leserbriefe – ein wichtiges Instrument unserer gelebten Demokratie – auch weiterhin im Lokalblatt veröffentlicht und gelesen werden können.

Jede Stimme zählt!

Für die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) Martin Pfister Schmalzgrüebli Kaustrass 197 9050 Appenzell